

„Fit ab 50“



Kaffee und Kuchen genossen die Radler im Backhaus in Einen.



Die „Fit ab 50“-Gruppe besuchte die Gärtnerei Strelow.

Backhaus, Weihnachtssterne und Vorsorge

Everswinkel (gl). Die beiden letzten Radtouren der Gruppe „Fit ab 50“ dieses Jahres führten zum Café „Altes Backhaus Einen“ und zur Gärtnerei Strelow in Everswinkel. Die Fahrten waren mit 14 beziehungsweise 32 Radlern gut frequentiert. Traditionsgemäß führt die erste und letzte Radtour eines jeden Veranstaltungsjahrs zum alten Backhaus in Einen, wo die Gruppe von der Inhaberin Claudia Aerdker

stand geschuldet – aber zur Gärtnerei Strelow in Everswinkel. Betriebsinhaberin Susanne Strelow begrüßte die Gruppe und gab zunächst einen Überblick über den von Vater Paul Strelow 1968 gegründeten und von ihr vor einigen Jahren übernommenen Gartenbaubetrieb. Beim Gang durch die Gewächshäuser bot sich den Besuchern das Bild einer groß angelegten Primelaufzucht sowie der Jahreszeit entsprechend tau-

sern herrschenden Sauberkeit und Ordnung. Mit einem Dankeschön für die gute Führung und die umfangreichen Informationen verabschiedete sich die Gruppe „Fit ab 50“ von der Betriebs-Chefin, um sich auf den Weg in das Bauernhofcafé „Eichenhof“ in Everswinkel zur vorabendlichen Brotzeit zu machen. Für diese Radtour zeichneten Axel Korn und Werner Schmidt verantwortlich.

und „Berliner Testament“ im Abschiedshaus des Bestattungsunternehmens Hartmann in Everswinkel fand bei den 26 Teilnehmern ebenfalls reges Interesse. Man kann sich nicht früh genug – insbesondere im Familienkreis – mit diesen Themen beschäftigen, so das Credo des Referenten Udo Hartmann. Die Beauftragten der Gruppe „Fit ab 50“, Norbert Seidel und Günter Hein, bedankten sich bei Udo Hartmann für seine

als treue Gäste begrüßt wurden.

Unter dem Motto „Es weihnachtet sehr - Weihnachtssterne en gros“ ging die diesjährige letzte Radtour – dem Vegetations-

sender Weihnachtssternen. Beindruckt waren die Gäste von dem bunten Blumenmeer, den gut organisierten Arbeitsabläufen und von der in den Gewächshäu-

Der Informationsabend „Vorsorge - eine Sorge weniger“ zu den Themen Bestattungsvorsorge, Vorsorgevollmacht, Betreuungsverfügung, Patientenverfügung

umfangreichen Informationen und wiesen auf die Anmeldungen zum Herdfeuerabend am 22. November im Pfarrheim St. Magnus hin.